
CONTACTS

Ve dimanche du Temps Ordinaire

 Jeudi 9 février
                   18 h 30,  Cathédrale :  pour des défunts.                                                             

                                                                   

Lundi 6 février 
 Saint Paul Miki et ses compagnons

 18 h 30, Cathédrale : pour des défunts

Vendredi 10 février – Sainte Scholastique
    8 h 30, Cathédrale  :  Wilhelm et Walter FINDLING.
             17 h, chez les sœurs du Très-Saint-Sauveur : 

         adoration suivie des Vêpres 
                                                   

Notre   glise
5 février
2023

ÉINTENTIONS DE MESSE

FEUILLE D'ANNONCES - PAROISSE SAINT - DIÉ

Paroisse Saint-Dié
3, rue de la cathédrale - 88100 Saint-Dié
Tél : 03 29 56 12 88
courriel : paroisse.st.die@orange.fr  
www.saint-die.catholique88.fr

 Samedi 11 février – Notre Dame de Lourdes
                   9 h, Cathédrale : pour des défunts.                                                                                                                                       

 

 

 Mardi 7 février
 8 h 30, Cathédrale :  pour des défunts

                   
Mercredi 8 février 

                 8 h 30, Cathédrale :  pour des défunts.
 

Samedi 4 février – Vierge Marie
                     9 h, Cathédrale : pour des défunts..                                                                                                                                     

Dimanche 12 février
9 h, Saint-Martin : André FREINE / André POUTOT (41e
anniv.) et Cécile.

10 h 30, Cathédrale : 
Jeanne GAXOTTE et sa famille / Bénédicte PEYEN / André
PAGEOT / Dominique WAGENER (1er anniv.) et son papa /
Odile et Jean WEISS / Jacqueline et Jean-Paul DEDENON.

 Samedi 11 février
 18 h 30, Cathédrale : Philippe et Bernard                

     

VIe dimanche du Temps Ordinaire

Dimanche 5 février
Accueil par l'Église de la demande 

de baptême de dix enfants en âge scolaire
1ère communion d'Agathe

 

9 h, Saint-Martin :  Anne-Marie FREINE / Marc MOULIN et
son fils Jean-Marc / Roland GAXATTE (1er anni.).

10 h 30, Cathédrale : Dominique VIRIOT - Marie-Christine
MERCIER-VIRIOT.

Samedi 4 février
   18 h 30, Cathédrale : pour des défunts.

Ve dimanche du Temps Ordinaire

Le sacrement de réconciliation peut être reçu 
après chaque messe en semaine,

 le samedi à 18 h ou sur rendez-vous.

« Jésus roi de l’univers ne s’est 
jamais assis sur un trône »

 S’inspirant de quelques pensées de saint François de Sales, dont
l’Église célèbre le quatrième centenaire de sa mort (28.12.22), le
Pape François a axé son intervention au cours de l’audience
générale sur le mystère de la «naissance du Christ».
Dans une lettre adressée à sainte Jeanne-Françoise de Chantal,
François de Sales, évêque et docteur de l'Église affirmait «aimer
voir cent fois mieux le cher petit Enfant dans la crèche, que tous les
rois sur leurs trônes». Jésus, le roi de l'univers, est né dans une
étable, enveloppé de langes et couché dans une mangeoire, un
détail sur lequel l’évangéliste Luc met l’accent dans la bible,
rappelle le Pontife.
La mangeoire, tel est «le signe» que Dieu nous donne à Noël,
poursuit le Saint-Père indiquant que «c’était un signe pour les
bergers de Bethléem, ça l'est aujourd'hui et ça le sera toujours».
Un Dieu proche de nous
À travers cet élément symbolique «la mangeoire», Jésus le Fils de
Dieu qui nous sauve en se faisant homme, en se dépouillant de sa
gloire et en s'humiliant, révèle son amour, sa proximité, sa tendresse
et sa compassion. «Il ne nous prend pas par la force, il ne nous
impose pas sa vérité et sa justice. Il veut nous attirer par l’amour,
par la tendresse», souligne le Pape.

Un amour pur du Créateur
Dans son discours l’évêque de Rome n’a pas manqué de rappeler
également que malgré nos fragilités et faiblesses, le Seigneur nous
ouvre ses bras et nous attire avec amour. Cet amour «pur don, et
pure grâce, est entièrement et uniquement pour nous, pour notre
bien. Et c’est ainsi, avec cet amour désarmant et désarçonnant, qu’il
nous attire».
Ce n’est pas un amour «possessif et égoïste», déclare François,
comme l'est malheureusement si souvent, l'amour humain. Ainsi, il
demeure plus que bénéfique pour le chrétien de découvrir cet
amour. Comme le disait saint François de Sales dans l’une de ses
lettres: «L'aimant attire le fer et l'ambre attire la paille et le foin. Ou
que nous soyons fer par dureté, ou que nous soyons paille par
imbécilité, nous devons nous joindre à ce souverain petit enfant».

Le signe d’une pauvreté
«La pauvreté, comprise comme le renoncement à toute vanité
mondaine, est un autre aspect qui ressort de la crèche», estime le
Pape, invitant à ne pas tomber dans la «caricature mondaine de
Noël, réduite à une fête ringarde et consumériste. Non, l'amour de
Dieu n'est pas mielleux, la mangeoire de Jésus nous le montre. Il ne
s'agit pas d'une bonté hypocrite qui cache la recherche de plaisirs et
de conforts. Nos ainés qui avaient connu la guerre et aussi la faim le
savaient bien: Noël, c'est la joie et la fête, certes, mais dans la
simplicité et l'austérité», poursuit-il.



Funérailles

BAPTÊME - MARIAGE - FUNÉRAILLES CHANTS

Entrée                       Si le Père vous appelle 
1 - Si le Père vous appelle à aimer comme Il vous aime,

Dans le feu de son Esprit, bienheureux êtes-vous !
Si le monde vous appelle à Lui rendre une espérance,

A lui dire son salut, bienheureux êtes-vous !
Si l'Eglise vous appelle à peiner pour le Royaume,

Aux travaux de la moisson, bienheureux êtes-vous !

R/ Tressaillez de joie ! Tressaillez de joie !
Car vos noms sont inscrits pour toujours dans les cieux !

Tressaillez de joie ! Tressaillez de joie !
Car vos noms sont inscrits dans le coeur de Dieu !

2 - Si le Père vous appelle à la tâche des apôtres,
En témoins du seul Pasteur, bienheureux êtes-vous !

Si le monde vous appelle à l'accueil et au partage
Pour bâtir son unité, bienheureux êtes-vous !

Si l'Eglise vous appelle à répandre l'Evangile
En tout point de l'univers, bienheureux êtes-vous !

 3- Si le Père vous appelle à quitter toute richesse
Pour ne suivre que son Fils, bienheureux êtes-vous !

Si le monde vous appelle à lutter contre la haine
Pour la quête de la Paix, bienheureux êtes-vous !

Si l'Eglise vous appelle à tenir dans la prière,
Au service des pécheurs, bienheureux êtes-vous !

Psaume 111 (112)
Lumière des coeurs droits, 

le juste s'est levé dans les ténèbres!

Prière Universelle
Lumière des hommes, Seigneur éclaire-nous ! 

Marie-Thérèse JOLIEZ, née THONNELIER, - 76 ans
Françoise VINCENT, née MILOT - 83 ans
Anne-Marie COLIN, née BADER - 93 ans

Envoi                  Peuple de lumière         T 601
          R/ Peuple de lumière, baptisé pour témoigner,

Peuple d'Évangile, appelé pour annoncer
Les merveilles de Dieu pour tous les vivants.

3 – Vous êtes l'Évangile pour vos frères, 
Si vous marchez à ma suite,

Pour inventer le don et la joie.
Bonne nouvelle pour la terre !

Communion            Ta nuit sera lumière de midi
1- Si tu dénoues les liens de servitude,

Si tu libères ton frère enchaîné,
La nuit de ton chemin sera lumière de midi. (bis)

Alors, de tes mains, pourra naître une source,
La source qui fait vivre la terre de demain,

La source qui fait vivre la terre de Dieu.

Découverte de la Bible
                                 avec le Pasteur David MITRANI

jeudi 9 février, 20 h 30
maison Saint-Charles-de-Foucauld

2 - Si tu partages le pain que Dieu te donne,
Avec celui qui est ta propre chair,

La nuit de ton amour sera lumière de midi. (bis)
Alors, de ton coeur, pourra sourdre une eau vive,

L’eau vive qui abreuve la terre de demain,
L’eau vive qui abreuve la terre de Dieu.

4 -Si tu dénonces le mal qui brise l’homme,
Si tu soutiens ton frère abandonné,

La nuit de ton appel sera lumière de midi. (bis)
Alors, de tes yeux, pourra luire une étoile,
L’étoile qui annonce la terre de demain,

L’étoile qui annonce la terre de Dieu.

Le Pape se souvient également de cette autre pensée de saint
François de Sales, dictée aux sœurs visitandines  - deux jours avant
sa mort, le 26 décembre 1622 :  «Vois-tu l'enfant Jésus dans la
crèche? Il reçoit toutes les injures du temps, le froid et tout ce que
son Père éternel permet de lui arriver. Il ne refuse point les petits
soulagements que sa mère lui donne; il n'est pas écrit qu'il étendit
jamais ses mains pour avoir les mamelles de sa Mère, mais laissa tout
cela à son soin et prévoyance; ainsi nous ne devons rien désirer ni rien
refuser, souffrant tout ce que Dieu nous enverra, le froid et les injures
du temps ».
De cette pensée, ressort un grand enseignement, souligne le Pontife,
qui nous vient de l'Enfant Jésus: ne rien désirer et ne rien rejeter,
accueillir tout ce que Dieu nous envoie. « Mais attention! Toujours et
uniquement par amour, parce que Dieu nous aime, parce qu’il veut
toujours et uniquement notre bien », ajoute-t-il.
    Myriam Sandouno – Cité du Vatican


